

Suivre le même chemin ne change pas le paysage...

Si vous en avez assez des anciennes stratégies stériles, voici :

Ils nous ont appris la compétition et la concurrence, et l'admiration du champion ne laissant aux perdants que l'impuissance.



Pourtant c'est la coopération et l'émulation, le travail en équipe qui donne les meilleurs résultats alors plutôt que monter en épingle ce qui divise, si on travaillait à rendre plus lisible et visible, ce qui rassemble la plupart des militants de l'écologie de l'altruisme et de l'humanisme ?

D'où la création de

l'Archipel de l'écologie et des solidarités

www.archipel-ecologie-et-solidarites.fr

Après des élections européennes et une dissolution surprise a émergé un Nouveau Front populaire qui exprime pour l'essentiel ce que nous jugeons politiquement nécessaire.

Oui il existe des divergences, mais il est essentiel d'exprimer les grandes lignes d'une proposition politique unissant la diversité des démarches écologiques et solidaires.

Cet élan ne pourra réellement porter une autre politique qu'à condition d'être durablement soutenu par une énergie citoyenne et par une mise en visibilité documentée des grands sujets à l'opposé des mystifications entretenues par un certain nombre de grands médias.

Prenez votre part, accompagnez, organisez une multiplicité de rendez-vous (ciné-débat, meetings, manifestations, événements, ateliers, journées thématiques...) en relayant des informations qui nous semblent déterminantes, en rejoignant des dynamiques communes qui existent déjà au sein de la société civile et du Nouveau Front Populaire.

Nous invitons en ce sens les associations, partis politiques, syndicats, médias, mais aussi des artistes, des journalistes, des universitaires avec une volonté commune : connecter toutes sortes d'initiatives citoyennes en plaçant les pratiques d'entraide au cœur de nos démarches.

Nous n'avons pas toujours les mêmes choix alors grâce à des débats publics, à nos publications, à nos enquêtes documentaires, affirmons ce sur quoi nous sommes déjà d'accord.

Ce travail d'identification collective de nos « communs » visera à clarifier les enjeux avec un objectif explicite : tout faire pour éviter les confusions et les zizanies qui ont jusqu'ici réduit les mouvements écolo-sociaux à un rôle marginal et défensif. Remettre du sens à nos mots refuser les dénigrement sans argumentations.

Ayons la culture du partage de nos états d'esprit, de nos références, de nos propositions démocratiques, libérons nous de la pensée économique unique par notre désir d'émancipation, pour définir clairement de « ce à quoi nous tenons ».

En attendant un changement des règles du jeu politique, la logique électorale actuelle démontre son impuissance, et leurs lois laissent les mains libres à des politiciens qui se livrent à une privatisation généralisée.

Nous pensons nécessaire l'exact contraire : redéfinir et ressourcer nos Communs, tout ce qui ne devrait pas obéir à l'exigence de profit et d'accaparement par quelques uns de la richesse collective, qu'il s'agisse de l'eau ou des forêts mais plus largement de tout ce qui relève des services publics. Une entreprise doit avant tout être utile à tous avant même d'être rentable aux seuls actionnaires.

Notre conviction est qu'un certain nombre d'évolutions majeures, autant sur le plan social qu'écologique, n'ont de chance de se réaliser qu'en faisant la preuve de l'existence d'une majorité d'idée et en réussissant à imposer l'élection de personnes qui nous représentent face à ceux des pouvoirs financiers.



En ce sens, dès ce mois de juin 2024 et d'ici aux échéances de 2026 et 2027, si entre temps, une nouvelle dissolution n'a pas eu lieu !, nous accompagnerons le Nouveau Front populaire et tout ce qui nous paraît de nature à rendre crédible et visible l'émergence d'une force coordonnée visant à gagner la bataille culturellement et

électorale.

Redonnons une voix aux abstentionnistes, déçus de cette fausse démocratie, en leur rendant l'espoir d'un profond changement vers un projet humaniste républicain social et écologique.

Alors nous vous proposons d'adhérer à cette démarche sous la forme d'un **archipel**, une structure innovante où chacun, chacune, individualité, association, syndicat, ou parti politique, puisse apporter son originalité à ce débat pour une action commune vers un changement profond de la culture politique et économique. Pour avoir plus d'informations, ou pour y adhérer, connectez-vous sur son site Web :

www.archipel-ecologie-et-solidarites.fr